

LA DIÈTE DE TOKIO LA GUERRE DANS LE PACIFIQUE « Le chant des Légionnaires » Informations Régionales

LA DIÈTE DE TOKIO LA GUERRE DANS LE PACIFIQUE

les Américains et les Britanniques et qui est basé sur l'égoïsme et sur l'exploitation des peuples. Il s'agit en l'occurrence d'une guerre pour la libération de l'Asie orientale et pour la construction d'un ordre nouveau dans le monde.

Le gouvernement japonais tient dans la plus haute estime les chefs du gouvernement thaïlandais, qui se sont prononcés pour une politique prévoyante. Je puis leur donner l'assurance de l'intérêt sympathique et du soutien du Japon et de ce qui concerne leurs desseins constructifs.

Quant au front germano-japonais, il se soude toujours davantage. La collaboration étroite entre les trois puissances alliées, des formes de plus en plus définitives sur les terrains militaires, diplomatiques, économiques, etc. Quelques exemples que sont les efforts de l'Allemagne et de l'Amérique pour séparer l'Allemagne, l'Italie et le Japon, leurs manœuvres sont condamnées à échouer. La solidarité de ces trois puissances alliées, qui ne peuvent être comparées à celle des prétendus alliés, dans le camp desquels se joignent à l'Angleterre et aux Etats-Unis, quelques gouvernements exilés et fantômes.

Les succès nippon-soviétiques n'ont subi aucun changement. Ils sont toujours déterminés par les succès du pays. Les événements qui ont eu lieu au Japon, n'ont rien fait pour modifier la mesure du possible, des relations amicales avec tous les peuples de l'Amérique du Sud et de l'Europe. Nous sommes disposés à respecter entièrement le point de vue des Nations de l'Amérique latine, aussi longtemps que celles-ci ne se lassent pas de subir les manœuvres inavouables de Washington, et qu'elles n'adoptent pas une attitude hostile ou inamicale à l'égard du Japon.

Le Japon vaincra tous les obstacles. A Tchong-King sans doute, il y a encore certains milieux qui se sentent liés à l'Angleterre et à l'Amérique. Ce sera cependant que le Japon est proche de la réalisation de sa mission commune de toute l'Asie orientale, qu'ils se rendront compte de leur véritable mission et qu'ils collaboreront à l'établissement d'un ordre nouveau en Asie orientale. Le but de la guerre actuelle, c'est-à-dire la création d'un bon-entendu commun dans l'Asie orientale, plus grande Asie orientale, est une philosophie même, qui a donné lieu à la création de notre empire.

« Il faut absolument que le bolchevisme soit battu » déclare le Maréchal Pétain. Paris, 21 janvier. (De nos services spéciaux) — Après son entrée en scène avec le maréchal Pétain, M. Jacques Doriot, lieutenant de la Légion des Volontaires français contre le bolchevisme, qui vient de rentrer en France en mission, a déclaré : « Le bolchevisme, c'est un danger pour l'Europe. Il faut absolument que le bolchevisme soit battu. C'est indispensable pour l'Europe comme pour la France ».

Après l'adultère. Madame. Son usage est, paraît-il, une des plus modernes et des plus perfectionnées qui soient en France. — Tiens pardi ! fit la vieille dame avec une sourde rancune dans la voix, parce qu'elle a été construite sur les données d'un pseudo-Américain, protégé de ma belle-fille. Voyez-vous, en ces matières, nous avons encore besoin des conseils de l'étranger, Monsieur. — Hum ! Hum ! vous n'avez pas sonner Agathe. Bonne Maman ? fit Marliou qui, ayant négligé de raconter sa conversation avec le jeune aviateur, se doutait une maîtresse de Mme de Castelreac, dont la xénophobie était parfois agressive.

« Le chant des Légionnaires »

Les chants entonnés par une compagnie dénotent l'esprit qui régnait parmi les hommes. Devant nos fenêtres défilait une compagnie de la Légion des Volontaires français qui, pour la première fois, va participer activement sur le front. Dans le secteur central devant Moscou, il y a parmi eux des hommes âgés aux cheveux gris, la poitrine constellée de multiples décorations. Des soldats de tout âge marchent les uns à côté des autres, des camarades tout jeunes attendant pour la première fois le tonnerre des canons, le affinement des grenades, le bruit du fusil mitrailleur, le affinement des baïonnettes, en résumé pour la première fois le chant de la bataille moderne. Ils marchent d'un même pas, habillés en Feldgrau. Sur la manche droite leur habit est muni des couleurs françaises qui les caractérisent comme volontaires de la Nation française. Tous chantent d'un même entrain le « Chant des Légionnaires ».

C'est un chant en l'honneur du rythme rapide de la marche française, c'est un chant en l'honneur de la formation de volontaires. C'est le véritable esprit guerrier qui en ressort. Mais ce chant est en même temps l'expression de la passion politique qui anime ces soldats, qui savent que la misère nationale dans laquelle se trouve le peuple français est la faute de politiciens maladroits et de traîtres d'affaires. En dernier lieu, il nous révèle la confiance en la résurrection de la Patrie dans une Europe unie.

Les lignes américaines percées dans la presqu'île de Balanga. Tokyo, 21. — Selon une émission de radio Tokyo, les lignes américaines dans la péninsule de Balanga auraient été percées dans le voisinage d'Abucay, au nord de Balanga. Cela signifie que les Japonais auraient occupé un tiers de la péninsule.

Les 70 navires américains ont coulé. Tokyo, 21. — Dans la déclaration qu'il a faite devant le Parlement sur les opérations de sous-marins japonais dans les eaux américaines, M. Shimada, ministre de la Marine, a annoncé que 70 navires américains avaient coulé. On croit que ces navires étaient chargés de munitions.

Un ordre du jour du Général allemand commandant les volontaires français. Berlin, 21. — L'agence « D.N.B. » apprend que dans la section septentrionale du front de l'Est, des forces bolchevistes s'élevaient à huit bataillons. Un second détachement de volontaires français, commandé par les Allemands, a publié un ordre du jour dans lequel il annonce que les soldats allemands considèrent comme un honneur et une garantie des temps nouveaux d'avoir scellé leur fraternité d'armes avec les volontaires français sur les champs de bataille. Vive notre Führer Adolf Hitler, dans sa lutte contre le Bolchevisme.

Un sous-marin allemand attaque un convoi ennemi dans l'Océan Glacial. En dépit des conditions atmosphériques défavorables qui régnaient dans l'Océan Glacial, un sous-marin allemand vient de nouveau de faire surface et de lancer la seule ligne de communication que possèdent encore les Soviétiques vers les mers lointaines. Ce sous-marin a réussi à détruire et à couler deux autres navires marchands, et deux autres navires marchands ont été endommagés par des torpilles de sorte que leur élimination pendant quelque temps paraît certaine.

Échec d'une tentative bolcheviste dans le Nord. Berlin, 21. — L'agence « D.N.B. » apprend que dans la section septentrionale du front de l'Est, des forces bolchevistes s'élevaient à huit bataillons. Un second détachement de volontaires français, commandé par les Allemands, a publié un ordre du jour dans lequel il annonce que les soldats allemands considèrent comme un honneur et une garantie des temps nouveaux d'avoir scellé leur fraternité d'armes avec les volontaires français sur les champs de bataille. Vive notre Führer Adolf Hitler, dans sa lutte contre le Bolchevisme.

ONZE EXÉCUTIONS A BRUXELLES. Les citoyens belges Robert Lecomte, Maurice Ghislain, Adelin Harvild, Abraham Fegelmou, Edouard Van Herbruggen, Edgar Lefevre, Hubert Heymans, Guy-Georges Motard, tous de nationalité française, ont été exécutés par les Allemands le 19 janvier à la prison de la rue de la Loi à Bruxelles.

Le Maréchal Keitel reçu par le régent Horthy. Budapest, 21. — Le général feld-maréchal Keitel a été reçu mercredi par le régent à Budapest. Le feld-maréchal Keitel a été reçu par le régent à Budapest. Le feld-maréchal Keitel a été reçu par le régent à Budapest.

Informations Régionales

M. ALPHONSE VERBURGT NOMMÉ MAIRE DE ROUBAIX

A la mort de M. Mouris Vanherpe, M. le D^r Marcel Guislain fut désigné pour assurer les fonctions de maire. M. le Préfet du Nord vient de nommer M. Alphonse VERBURGT aux fonctions de Premier Magistrat communal.

LES RECHERCHES CIVILES DE LA PRÉFECTURE DU NORD

Blessé à Furnes le 21 mai 1940, puis transporté par une ambulance belge, M. WALPOT Charles Wilhelm, né le 23 juillet 1924, à Bahaerbas, cheville blessée, yeux bleus, grand et blanc, vêtu d'un costume marron, n'a plus depuis donné de ses nouvelles.

UN COMMERCIANT ARDENNAIS FAISAIT DU « MARCHÉ NOIR » AVEC DE LA MAUVAISE LAINE

Le Service du contrôle des prix vient de contrôler fin ses opérations délicieuses d'un employé de peignage à Nouvion. Il s'agit d'un nommé D... 41 ans, demeurant rue du Châteaux particulièrement difficiles.

M. MARCEL DEHÉDIN EST NOMMÉ DIRECTEUR DU NORD-TOURISTE, DE L'A.C.N.F. ET DU M.C.N.F.

Les Comités Directeurs du Nord Touriste, de l'Automobile Club et du Moto-Club du Nord de la France, dans une récente réunion ont procédé à la nomination de leur nouveau Directeur administratif de nos trois grands sports, en remplacement de M. Noël Dehédin, décédé.

RECRUTEMENT D'AGENTS DE LA PROTECTION DES VÉGÉTAUX

Un concours pour le recrutement de 20 agents techniques du Service de la Protection des Végétaux aura lieu le 23 mars 1942 à 9 h.

SURVEILLANCE DES ÉTALONS MONTE DE 1942

Les propriétaires d'étalons sont avisés qu'un concours de sélection de chevaux aura lieu le Samedi 24 Février à 10 h., à l'École vétérinaire de la rue de la Santé à Paris.

DIX COMMUNISTES ET UN TRAFIQUANT DE VALENCIENNES INTERNÉS A DOULLENS

Un trafiquant du marché noir a été arrêté dans la région de Valenciennes et interné à Doullens. Les dix communistes ont été internés à Doullens.

« LES SPORTS DU NORD » Le grand hebdomadaire régional EN VENTE LE SAMEDI LE NUMÉRO : UN FRANC

Le grand hebdomadaire régional « LES SPORTS DU NORD » est en vente le samedi. Le numéro coûte un franc.

LES SPORTS DU NORD. Le grand hebdomadaire régional. EN VENTE LE SAMEDI. LE NUMÉRO : UN FRANC.

LES SPORTS DU NORD. Le grand hebdomadaire régional. EN VENTE LE SAMEDI. LE NUMÉRO : UN FRANC.